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ACTA NÚMERO 4/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las catorce horas con treinta minutos 

del día veintisiete de enero de dos mil catorce. Atendiendo la convocatoria hecha 

por el Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión 

ordinaria, presentes los Comisionados Propietarios del Instituto de Ac�eso a la 

información Pública, en adelante, "El Instituto", señora: María Herminia Funes de 

Segovia y señores: Mauricio Antonio Vásquez López, José Adolfo Ayala Aguilar y 

Jaime Mauricio Campos Pérez. El Comisionado Presidente del Instituto procedió a 

dar inicio a la sesión, habiéndose propuesto como puntos agenda lo siguiente: 1) 

Presentación y aprobación de la agenda; 2) Refuerzo Presupuestario y 

presupuesto dos mil catorce; 3) Puntos varios. PUNTO UNO: El Comisionado 

Presidente presento el contenido de la agenda al Pleno, cuyo contenido fue 

aprobada por unanimidad. PUNTO DOS: el Pleno del Instituto acordó por 

unanimidad que debido a la necesidad de aprobación del incremento 

presupuestario solicitado a la Dirección General de Presupuesto se disminuirá la 

cantidad solicitada como refuerzo presupuestario de uno punto siete millones de 

dólares a uno punto dos millones de dólares, por esta razón se solicitará a las 

áreas de comunicaciones, archivo y capacitaciones que presenten un proyecto en 

donde se refleje las necesidades de esas áreas para respaldar la solicitud de 

incremento presupuestario solicitado. En este orden el Pleno dio el visto bueno por 

mayoría absteniéndose de votar el Comisionado Adolfo Ayala a la propuesta 



número dos hecha por la U FI de cómo se ejecutará el presupuesto para el año dos 

mil catorce y se les informará a miembros de UFI la propuesta escogida por el 

Pleno. El Comisionado Adolfo Ayala no apoyó esta propuesta porque manifiesta 

que no puede apoyarla, porque no tiene la certeza de que se aprobará el refuerzo 

presupuestario. Debido a la necesidad presupuestaria del Instituto el pleno acordó 

solicitar a Jefe UFI una propuesta de economía de salarios de ser esto posible, 

para utilizar los salarios de las dos plazas que aún no han sido cubiertas (Auditor 

Interno y Secretaria 11), para poder asignarlo a los gastos de combustible del 

Instituto que se necesita cubrir lo antes posible, debido al evento de observatorio 

electoral en el que participara el Instituto el día de las elecciones presidenciales 

PUNTOS VARIOS: El Pleno aprobó por unanimidad programar una conferencia 

próximamente impartida por Diego García Sayán, Presidente de la Corte 

lnteramericana de Derechos Humanos, para hablar del derecho de acceso a la 

información pública y posiblemente otro tema a impartir sería el de archivos 

militares, basándose en la jurisprudencia de la Corte lnteramericana de Derechos 

Humanos. La Comisionada María Herminia Funes de Segovia sometió a 

consideración del Pleno la aprobación de una capacitación brindada por el Instituto 

a diez oficiales de información que serán seleccionados sobre el tema de acceso a 

la información pública para la próxima semana, a fin de darle cumplimiento a la ley 

y también motivado por la necesidad de ser capacitados de algunos Oficiales de 

Información. El Pleno aprobó esta propuesta por unanimidad para darle 

cumplimiento a la LAIP y la capacitación se realizará en la primera semana de 

febrero, fecha aún por determinar. El Comisionado Adolfo Ayala solicito al Pleno 

que se elabore el informe de satisfacción de recibimiento de la obra de los arreglos 



,, 

elaborados con tabla roca a los baños y cocina de las instalaciones del Instituto 

por las personas encargadas y que también se realice un informe de la fecha 

probable de terminación de las divisiones dentro del Instituto para colaborar con la 

Gerente Administrativa en darle seguimiento a este punto se designa a la 

Comisionada Herminia Funes. No teniendo nada más que discutir ni hacer 

constar, se dio por finalizada la reunión a las dieciséis horas de su fecha, dándole 

lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de 

todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos. 
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